



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

19/10/2022

LEGISLATIVO

Lo verdaderamente irrespetuoso es que se usen al Congreso como Oficialía de Partes: Álvarez Máynez

Sigue el jaloneo por la no comparecencia del secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval en San Lázaro. Después de ser citado, el funcionario prefirió recibir a los legisladores; luego el encuentro fue pospuesto con el argumento de la falta de respeto con la que se dirigió el diputado de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera, quien cuestionó por qué debía ir a una oficina de Sedena cuando el llamado era ir a comparecer a San Lázaro. El coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez Máynez dijo que lo verdaderamente irrespetuoso es que se hayan acostumbrado a tratar al Congreso como una oficialía de partes.

<https://drive.google.com/file/d/1fOo3uqhs-BHyH0zrPJPg1mlzJ1ohEWT1/view>